
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. mo  Sr.º Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – O Grupo Parlamentar do CDS-PP teve conhecimento que a hemodinâmica do hospital de

Faro está parada por falta de material.

2 – Segundo a informação que nos chegou, o material existente não será suficiente para tratar

os doentes existentes, sendo que, doentes emergentes por enfarte do miocárdio, o hospital

receberá vários por dia.

3 - Por esse motivo, poderão, alegadamente, vir a ser cancelados os cateterismos cardíacos.

4 – Ainda de acordo com a informação que nos chegou, poderá correr-se o risco de ser dada

alta a doentes que não realizaram os cateterismos cardíacos, o que os poderia colocar em

verdadeiro risco de repetirem enfartes do miocárdio.

5 – A confirmarem-se estas informações, o Grupo Parlamentar do CDS-PP fica muito

preocupado e apreensivo. Não podemos admitir que vidas sejam colocadas em risco, por

alegadas práticas de má gestão nos serviços de saúde do SNS.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:



1 – Confirma V. Exª. que a hemodinâmica do hospital de Faro está parada, por falta de

material?

2 – Confirma V. Exª. que os cateterismos cardíacos foram cancelados naquele hospital e

que está a ser dada alta aos doentes, sem os terem realizado?

3 – Que medidas pretende V. Exª. tomar no sentido de apurar as devidas

responsabilidades e recolocar o serviço de hemodinâmica do hospital de Faro em pleno

funcionamento?

4 – Que medidas pretende V. Exª. tomar no sentido destas situações não voltarem, em

caso algum, a repetir-se?

Palácio de São Bento, quinta-feira, 17 de Dezembro de 2015

Deputado(a)s

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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